
 

第 1700 回例会 2023・7・11             ﾆｺﾆｺ 94，000 円   累計 94,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間       本橋 源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様 こんにちは。１年間お世話になります。 

平成２６年４月に入会させて頂きました。 

当時は青年会議所が終わり、商工会議所青年部・

入間基地同友会が終わり、ホットしている所に、小

久保パスト会長から連日のように電話があり、あま

りにもしつこいので着信拒否にしていた時もあり

ましたが、最後に根負けして、入会させていただき

ました。 

今から思うと所沢西ロータリーに入ってよかっ

たと思います。 

栗原会長の時に入会し、鈴木真澄会長の３０周年

では何もわからずアタフタしていたのを思い出し 

 

 

 

 

ます。 

内田会長の時、初めて理事で国際奉仕委員長を仰

せつかり台湾（吉安）を企画して、 仏もぶっ飛ぶ

スープを飲みたい と室伏パスト会長に言われ何

の事かわからず企画した記憶があります。 

台湾は行けば楽しいので、今年又は次年度参加さ

せて貰いたいと思います。 

まだまだ体が万全ではないので迷惑をかけるか

もしれませんが宜しくお願いいたします。 

また、先ほど会長バッジ交換をさせて頂き、歴史

あるバッジを付けさせて頂き身の引き締まる思い

であります。 

本日はクラブ協議会でございます。 

各委員長さんから１年間の事業内容・抱負をお聞

きし、より良い事業を行い、会員皆様が楽しく１年

間過ごせるよう全力でやっていきたいと思います。 

ご協力宜しくお願いします。 

 

 

 

■出席報告 

月 日 7/4 

会員数 35 

出席者 35 

入会者数 ― 

退会者数 ― 

 木村 孝子 

栗原 和明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/11 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/18 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

於：ﾌｫﾚｽﾄ･ｲﾝ 昭和館 

夜間例会  

7/25 例会取り消し 

7 月ご夫人誕生 

小久保たえ子 北田 由美 

森田 裕子 



幹事報告          内野 忍 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

     新年度基本方針の説明・・・会長 

     2023-2024 年度会費・事業参加費納入のお願い 

     7 月 18 日（火）ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰについて 

    ﾊﾞｽのご案内、集合場所を FAX する 

     ﾆｺﾆｺ BOX に対して積極的にお願いをする 

     ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞの時に、指揮者を選任し、前に立っ 

ていただく。 

     8月 21日（月）市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 

 

幹事報告 

◎ 国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2570 地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ 村田 貴紀様 

   から 「ｶﾞﾊﾞﾅｰ年度へのご支援とご協力に対す

るお礼」をいただきました。 

◎ ｶﾞﾊﾞﾅｰ解任要求の件（報告） 

◎ 所沢青年会議所様から 第 43 回 ちびっこﾌｪｽ 

  ﾃﾊﾞﾙ「わんぱく相撲大会」支援のお礼状 

◎ 例会変更・・・飯能 RC、入間 RC、入間南 RC、 

               所沢 RC、新所沢 RC 

◎ 週報・・・・・所沢中央 RC 

 

    今日のｿﾝｸﾞリーダー     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      本橋源太郎会長 

 

親睦委員会委員長    木下 精基 

 所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 令和５年度がｽﾀｰﾄ致しまし

た。ｽﾀｰﾄにあたり、恒例のｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰを下記の

通り開催いたします。 

全員のご参加及びご夫人のご参加を心よりお待

ち申し上げます。 

 

 日 時  ７月１８日（火）点鐘 18；00 

会 場  ﾌｫﾚｽﾄ･ｲﾝ 昭和館 9F   

       東京都昭島市拝島町 4017 番地 3 

       TEL  042-542-5666 

 会 費   ￥12.000- 

        ￥10.000-(ご夫人) 

お申込み 7 月 11 日（火）の例会日まで 

 

ニコニコボックス     大舘 信夫 

２０２3～２4 年度 理事役員 本橋（源）・上野・

金岡・内野・木下・鈴木（真）・恒良・木村・堀江・

石井（秀）・徳江・宮崎・荻野 

       一年間お世話になります。 

本橋源太郎 皆様Ⅰ年間宜しくお願いします。   

内野 忍  幹事として一生懸命頑張りますので 

Ⅰ年間 宜しく御願いします。 

石井 實  宜しく御願い致します。 

鈴木 真澄 本橋会長 Ⅰ年間体調に気を付けて下

さい。出来ることは頑張りますので宜

しくお願いします。 

栗原 和明 本橋丸の出航です。本橋会長 内野幹

事Ⅰ年間宜しくお願いします。 

木村 孝子 本橋会長丸 船出 おめでとうござい

ます。Ⅰ年間宜しくお願い致します。

がんばりま~~~~~~~~~す。 

本橋 正夫 新年度頑張って下さい。 

山田 富男 本年度 親睦ｺﾞﾙﾌ宜しくお願いします。 

室伏 秀樹 本橋・内野年度の門出を祝います。ｱﾒ 

ﾘｶ独立記念日のｽﾀｰﾄです。 

特に おめでとう 

内田 学  本橋丸 発信おめでとう。本年も、お

代理様かな？ 

大舘 信夫 本橋会長、内野幹事年度 出発ですね。

頑張って下さい。私はﾆｺﾆｺ担当として、

予算達成の為 営業しますので宜しく。 



髙橋  和男 本橋年度本格始動おめでとうござい

ます。素晴らしい年度になりますよう

心よりご祈念申し上げます。 

中 毅志  6 月議会も無事 6 月 24 日に終わり、 

少し落ち着いています。また 先月、 

娘の入籍が決まり、父親としては、嬉 

しいような、寂しいような複雑な気持 

ちです。 「本橋年度 ｽﾀｰﾄ おめでと 

う ございます」 

木下 精基 新年度ｽﾀｰﾄです。本橋会長宜しくお願

いします。 

和記 毅  本橋会長 内野幹事 Ⅰ年間宜しく

お願い致します。 

北田満亜希 Ⅰ年間宜しくお願い致します。  

大原 律子 本橋会長様 内野幹事様 新年度ｽﾀｰﾄ

おめでとうございます。どうぞよろし

くお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

＊荻野元会長から 

  本橋源太郎会長へ 

 

 

 

 

 

                        

 

＊金岡元幹事から 

  内野 忍幹事へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長     恒良 裕子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年度のﾃｰﾏは“希望”です。ｺﾛﾅｶが５類に変 

わり、皆様が積極的にﾛｰﾀﾘｰに参加し易くなりまし 

た。昨年の積み重ねてきた親睦の和をさらに発展さ 

せ、ﾛｰﾀﾘｰの楽しみを仲間と学び合い、未来を生み 

出しましょう。 

 新年度の理事会において、会長より「今年はﾆｺﾆｺ 

BOXの予算を多く増やしたい」との方針が示されま 

した。日々の感動の側にぜひﾆｺﾆｺを置いて頂き、私 

達にｴﾋﾟｿｰﾄを分けて下さると大変助かります。宜し 

くお願い致します。 

 

 

ﾊﾞｯﾁ交換 

お誕生日 

おめでとう 

ございます 

ｸ ﾗ ﾌﾞ 協 議 会 



＊出席促進・ニコニコ委員長  師岡 友次 

             代読 大舘 信夫 

   

 

 

 

 

 

 

 

本年度、出席促進・ﾆｺﾆｺ委員長を仰せつかりまし 

た。ﾛｰﾀﾘｰ活動の基本となる例会への出席率向上を 

皆様と共に考えていきたいと思います。お互いに親 

睦を深め、研鑽を積むことが大切です。会員の皆様 

の御協力宜しくお願い致します。 

＊ 無断欠席をなくす 

＊ ﾆｺﾆｺの現況を随時報告する 

 

＊ｸﾗﾌﾞ会報委員長           須澤 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ 週報は解りやすく読みやすく、ｲﾗｽﾄ、 

写真を多く入れて作り、一人でも多くの会員と会員 

以外にも、H・Pで見て頂きたい。 

 

＜活動計画＞ 

1. 今迄通り原稿は卓話者と、発表した会員の皆さ

んに提出をお願いする。 

2. 会報を見て年間行事等わかりやすくしたい。 

3. 週報は毎週のことですので、委員同志助け合っ

て行きたい。 

4. 週報は原則 H・Pで見て頂き、希望者には昨年同

様とする。 

 

 

 

＊親睦委員長         木下 精基 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

親睦活動委員会委員長の木下です。会長の方針に 

基づき、多くの方々との交流を深めながら、会員を 

増やし、活動することで奉仕の心を養おう。 

また、親睦活動を通じて、会員同士互いの「相手 

を思いやる気持ち」即ち、奉仕の心を育んでいける

ように取り組みます。 

これからも、多彩な企画や情報を発信していきた

いと思います。Ⅰ年間宜しくお願い致します。 

 

 

＊ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長            荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

  本年度プログラム委員長を仰せつかりました、 

荻野です。よろしくお願いいたします。  

当委員会は師岡さんと２人なので協力して、皆 

様に出来るだけ有意義な時間を楽しんでいただけ

るよう、講師の方を探してまいりたいと思います。 

皆様もお知り合いで良い卓話をしていただける 

方がいらっしゃいましたら、是非お知らせいただき

たいと思います。１年間どうぞよろしくお願いいた

します 

 

 

 

 



＊会員増強委員長           木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞当所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは創立３９年度を 

迎え、現在の企業を取り巻く経営環境も厳しい中で 

すが、会員数も徐々にですが増えてきております。 

 伝統あるﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを存続させるには、全会員の 

温かい御協力を是非お願い致します。 

 

＜活動計画＞ 

① 今年の会長ﾃｰﾏにあります、ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ、奉仕の

心、貢献出来る心を持とうとあります。ぜひ奉

仕活動に協力が出来、仲間作りを大切にする

方々に会員になって頂く事を目標とする。 

② 全会員様より入会候補者の積極的推進をお願い

する。 

③ 情報があれば、随時候補者に挨拶に伺う。 

Ⅰ年間頑張りますので宜しくお願い致します。 

 

＊分類・選考委員長      本橋 正夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞会員増強が基本方針なので、自分の企

業に誇りを持ち、奉仕活動を積極的に協力できる

人・仲間づくりを大事にする人になって頂く事を目

標にする。 

 

＜活動計画＞ 

① 定期的に委員会を開き会員増強の後押しをする。 

② 会員皆様の友人、知人の紹介をよろしくお願い

申し上げます。 

③ 退会される方を無くし、楽しいｸﾗﾌﾞﾗｲﾌを進める。 

 

＊ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長          栗原 和明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ﾛｰﾀﾘｰ情報を広報・例会を通して会員

に提供し、ﾛｰﾀﾘｱﾝとしての自覚を認識してもらう。

３年未満の会員や新入会員には、ﾛｰﾀﾘｰを早く理解

していただけるよう、わかりやすい情報の提供をし

ていきたい。 

 

＜活動計画＞ 

1. 例会やｸﾗﾌﾞ会報、その他あらゆる機会を通して、

ﾛｰﾀﾘｰの情報を提供する。 

 

2. 新入会員、入会３年未満の会員に対する情報教

育の実施。 

3. ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ ｽﾋﾟｰﾁの実施。 

 

＊広報・雑誌委員長       深井紀美子 

             代読 小久保 昇 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ 

1. 雑誌「ﾛｰﾀﾘｰの友」に関心を持ち、読む意識を向

上する。 

2. ﾛｰﾀﾘｰ活動について、地域社会に関心を持って頂

き、公共ｲﾒｰｼﾞを向上する。 



＜活動計画＞ 

1. 例会にて「ﾛｰﾀﾘｰの友」の見どころを紹介する。 

2. ﾛｰﾀﾘｰの諸活動を地域の方々に広報する。 

 

＊奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長     石井 秀夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

本年度 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長を務めさせていただ 

きます。Ⅰ年間どうぞよろしくお願い致します。本 

年度 会長の基本方針に沿って、特に奉仕の心、貢 

献できる心を会員同士で育みながら、職業、社会、 

国際、青少年の各委員会と協力して、活動が円滑 

に前進し、各委員会が盛り上がって行うよう努力し 

ます。 

 これは奉仕活動を受けて頂ける側に立って、会員 

同士、理解を深め、拡げていこうと思います。 

 また、活動計画については、各委員会の目標達成 

と、各委員会の向上に協力してまいります。どのよ 

うに、受ける側が喜んでくれたのかを、皆さんと共 

有し、励みにしていきたいと思います。 

 

＊青少年委員長         中 毅志 

 

 

 

 

 

 

 

 

「基本方針は、例年通り青少年奉仕活動の対象年

齢を１２歳から３０歳までの中学、高校、大学そし

て社会人の若者としていき特に所沢の西部地区で

活動している１２歳〜３０歳の方々との繋がりを

構築していきます。 

 我々の活動範囲を新世代へと広げることは、ロー

タリークラブの未来への投資と考えます。青少年世

代への奉仕及び指導により地域社会への貢献活動

を推進できるよう努めます。 

 青少年活動や青年活動、高校生大学生の社会就業

体験など多くの活動の中から、クラブに適した活動

を実施していきます。 

 1年間お世話になりますが会員皆様のご協力をよ

ろしくお願いします。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


